

# ふれあい フォトギャラリー



慣れないパソコンに悪戦苦闘

## パソコンでオリジナル年賀状を

11月20日、区民センター主催のパソコンによる年賀状教室が開催され、44才から76才までの区民19人が参加しました。同教室は2日間にわたって行われ、パソコンの電源の入れ方や文字の色や形、大きさなどを変える方法について学びました。参加者は、世界に一枚しかない自分だけの年賀状作りを楽しみました。

## 花の香りに誘われて

白石区女性サークル連絡協議会主催の「愛のチャリティーバザー」が、11月12日から16日まで区民センターで開催されました。これは、売上金の一部を区内の社会福祉事業に役立ててもらおうと、毎年行っているもの。会場には、ポインセチアやシクラメン、観葉植物など約80種類の鉢花が約2000鉢も並び、いずれも市価の二割安で販売されました。訪れた区民は、「きれいね」と言って楽しそうに鉢を眺めながら、気に入った鉢を買い求めていました。



育て方も教えてくれるので安心



歴史講座の講師は「白石の歴史を語る会」のメンバー

「こんなにも違うんだね」と写真を見比べてびっくり

## 郷土愛を深めよう

白石区開拓130周年を記念して歴史講座と写真展が開催されました。これは、白石に愛着を深めてもらおうと区が主催したもので、11月27日から12月19日までの期間中、区民センター、菊水元町地区センター、白石東地区センターの3カ所で行われました。写真展では、現在の様子と開拓当時の写真が並べて展示され、訪れた区民の目を引いていました。

